



El Consejo Social premia a Global Exchange, Wayook y el Centro del Agua

Reconoce la labor emprendedora de las dos empresas y su colaboración con la Universidad ■ El galardón al CIDTA recae en su director, Manuel García Roig

R.D.L. | SALAMANCA

El Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (CIDTA) de la Universidad de Salamanca, en la figura de su director, el profesor Manuel García Roig, y las empresas Global Exchange y Wayook han sido galardonados con los Premios Sociedad Civil 2015, que concede el Consejo Social de la Universidad de Salamanca.

Así lo acordó ayer el jurado de esta edición ha estado compuesto por Pedro Díaz Mesonero, en representación del presidente del Consejo Social; José Luis Hernández Rivas, presidente de la Comisión de Relaciones Sociales del Consejo Social; Juan Saborido Lecaroz, presidente de la Comisión de Planificación del Consejo Social; María de los Ángeles Serrano García, vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca; Juan Manuel Corchado Rodríguez, vicerrector de Investigación y Transferencia y director general del Parque Científico; Óscar González Benito, director gerente de la Fundación General; y Antonio L. Sánchez Calzada-Hernández, secretario-letrado del Consejo Social.

El Premio Sociedad Civil a la Empresa ha recaído en la empresa Global Exchange por colaborar de forma activa con la Universidad de Salamanca para la empleabilidad de sus egresados. En cuanto al Premio Sociedad Civil a la Innovación Emprendedora, ha ido a parar a la empresa Wayook por tratarse de una iniciativa novedosa dentro del denominado "market place inteligente". Por lo que respecta al Premio Sociedad Civil al Departamento, el jurado ha elegido al Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua (CIDTA) por ser un centro de referencia en el estudio del agua.



Juan Manuel Corchado, M^a Ángeles Serrano, Pedro Díaz, Antonio Sánchez Calzada-Hernández y José Luis Hernández.

LOS GALARDONADOS

CIDTA

Con siete grupos de trabajo y veinte investigadores adscritos, el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico de Agua (CIDTA) desarrolla su actividad en el área de los recursos hídricos. Recogerá el premio el director del centro, Manuel García Roig, formado en la Universidad de Harvard, que ha destacado por su capacidad de innovación y de apertura, lo que ha propiciado que el CIDTA haya ampliado su labor a experiencias interdisciplinares.

Global Exchange

Esta empresa salmantina líder en el ámbito del cambio de moneda ha colaborado con la Universidad en la creación del Máster Programadores.net; el proyecto Smart.ex; el proyecto PRELAM, que busca aplicar las buenas prácticas que las altas instituciones educativas tienen con las empresas privadas; ha colaborado en las becas para el MBA en Dirección de Empresas Familiares y en la contratación de becarios para la realización de prácticas curriculares.

Wayook

Este proyecto empresarial emprendedor pionero dio sus primeros pasos en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, contando en su accionariado con Telefónica y Axón Partner Group. Wayook es una iniciativa novedosa dentro del denominado "market place inteligente", sistema que permite la contratación en tiempo real de servicios profesional de labores domésticas y de ayuda domiciliaria.